

Autostadt als Start und Ziel bei der ADAC Deutschland Klassik

Die alljährliche Oldtimer-Rundfahrt „ADAC Deutschland Klassik“ hat dieses Jahr als Start- und Zielpunkt die Autostadt in Wolfsburg. Vom Mittwoch, 3. Juli bis Sonntag 7. Juli 2019, fährt die zehnte Auflage des Oldtimer-Wandern durch die Südheide, den Nordharz und die Bördelandschaften Sachsen-Anhalts. Bis zu 100 Teilnehmer werden erwartet. Für sie steht das „Oldtimer-Wandern“ im Mittelpunkt, nicht das Rallyefahren.

Die Autostadt schickt klassische Fahrzeuge auf die Tour. Ein besonderer Exot ist der Gurgel X-12 TR (Baujahr 1978), der von Andreas Hornig, Technischer Leiter des Automobilmuseums Zeithaus, pilotiert wird. Der X-12 TR verfügt über eine Kunststoffkarosserie und steht auf Basis des Käfers. Das ungewöhnliche Automobil entstammt einer früheren Kooperation von Volkswagen do Brasil mit dem brasilianischen Autohersteller Gurgel. (ampnet/blb)

Bilder zum Artikel



ADAC Deutschland Klassik 2019: Start- und Zielort ist die Autostadt in Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt